



Universidad Austral de Chile  
Unidad de Relaciones Internacionales

## *Noticias Relaciones Internacionales*

Julio 2018

Alumnos del Club de Inglés del American Corner UACH fueron acompañados por sus padres durante ceremonia de titulación

Con bastante entusiasmo y acompañados por sus padres, los alumnos del Club de Inglés del American Corner UACH, llegaron hasta la biblioteca central de la Universidad Austral de Chile para recibir de manos de sus profesores sus diplomas de titulación. La ceremonia fue encabezada por Dra. Maite Castro, directora de la Unidad de Relaciones Internacionales, Camila Montesinos, coordinadora American Corner UACH y los tres profesores a cargo del Club de Inglés: Viviana Núñez, Estefanía Triviño y Erick Soto. Estos últimos durante la jornada repasaron los momentos más importantes del taller como también los avances de los alumnos durante el primer semestre de 2018.



[Ver noticia completa](#)

Postula a las becas parciales de intercambio en la U. Innsbruck, Austria

La Unidad de Relaciones Internacionales y la Oficina de Movilidad Estudiantil, invitan a los estudiantes de la Universidad Austral de Chile a postular a la nueva convocatoria de becas parciales que ofrece la Universidad de Innsbruck, Austria. Son 2 becas parciales que cubren alojamiento por 4 meses en residencias estudiantiles y el alumno debe cubrir todos los gastos adicionales.



[Ver noticia completa](#)

## Abren convocatoria Fulbright 2018 para Beca Hubert H. Humphrey

La Comisión para el Intercambio Educativo entre Chile y los Estados Unidos de América (Comisión Fulbright) abre el concurso de becas Hubert H. Humphrey correspondiente al año 2018 para iniciar estudios en agosto 2019. La beca Hubert H. Humphrey está orientada a profesionales provenientes de países de África, Asia, Latinoamérica y el Caribe, Medio Oriente y Euro Asia.

Los candidatos –generalmente profesionales jóvenes o en la mitad de su carrera, del sector público o privado– son seleccionados considerando su potencial de liderazgo y el compromiso hacia el bien común. El programa de estudio no es conducente a un grado académico. La beca Hubert H. Humphrey combina el perfeccionamiento de conocimientos específicos y una práctica profesional de al menos seis semanas de duración.



[Ver noticia completa](#)

## Alumno colombiano de Intercambio tuvo destacada participación en la Camereta Estudiantil UACH

Mientras Diego Derazo Coral preparaba sus maletas en Colombia para venir a estudiar un semestre en la Universidad Austral de Chile, empacó uno de sus objetos más preciados: su clarinete. Se aprontaba a vivir una gran experiencia y no podía dejar atrás el instrumento musical que tantas alegrías le ha dado desde que comenzó a estudiarlo como un pasatiempo cuando tenía 12 años.

Hoy con 23, Diego es estudiante de Administración de Empresas en la Universidad de Ñariño, en el sur de Colombia a dos horas de la frontera con Ecuador. El año pasado con ganas de ampliar sus conocimientos postuló a la Beca Alianza del Pacífico y se la adjudicó. Por estos días está terminando su semestre de intercambio en la UACH, donde ha tenido la oportunidad de seguir perfeccionándose musicalmente.



[Ver noticia completa](#)

## American Corner UACH abrirá inscripciones para curso TOEFL iBT 2019

El American Corner de la Universidad Austral de Chile, invita a la comunidad interesada en rendir el Test of English as a Foreign Language (TOEFL) a inscribirse en el curso avanzado de preparación TOEFL 2019.

Inscripción: A partir del lunes 23 de julio a través del mail [acorner@uach.cl](mailto:acorner@uach.cl)

Entrevista: A partir del martes 24 de julio

El curso comprende 72 horas pedagógicas divididas en 12 sesiones de 6 horas pedagógicas (45 minutos) cada una.

Número Máximo de alumnos: 20

El valor del curso es de 125 mil pesos por alumno.



## Alumnos de inglés de la Red de Egresados tuvieron ceremonia de finalización de cursos

Este jueves 12 de julio se realizó la ceremonia de finalización de los cursos de inglés de la Red Egresados de la Universidad Austral de Chile. Alumnos de los niveles básico, intermedio y avanzado acudieron a la entrega de diplomas que se realizó en la Casa Luis Oyarzun.

En la ceremonia estuvieron presente la directora de la Unidad de Relaciones Internacionales (URRII) Dra. Maite Castro, y la coordinadora del American Corner UACH, Camila Montesinos junto a las profesoras de los cursos, Daniela Ancheo, Nury Miranda, y Michelle Romaine.



[Ver noticia completa](#)

## Abren convocatoria a Becas de Excelencia del gobierno de México para extranjeros

En un marco de reciprocidad entre los gobiernos de Chile y México, se otorgan becas a nacionales de Chile para realizar intercambios académicos a nivel de estudios de pregrado y postgrado.

Fecha límite de postulación en la UACH: 09/08/2018 (12 horas)

Estas fechas difieren a las fechas de las bases debido al tiempo que toma la preparación de la postulación oficial y la obtención de la aceptación de una universidad extranjera.

Lugar entrega de documentos: Oficina de Movilidad Estudiantil, 2º piso Vicerrectoría Académica, Campus Isla Teja, Valdivia. Estudiantes de otras ciudades deben enviar su postulación por valija interna y copia a [movilidadestudiantil@uach.cl](mailto:movilidadestudiantil@uach.cl)



[Ver noticia completa](#)

## Expertos de la UACH y Canadá tratarán sobre intervenciones Mindfulness para la Psicosis

“Nuevas tendencias en el tratamiento de la Psicosis: Intervenciones basadas en Mindfulness” es el seminario que se realizará el próximo jueves 02 de agosto de 17:30 a 19:30 horas, en el auditorio 03 del Edificio Nahmías de la Universidad Austral de Chile, Campus Isla Teja en Valdivia.

La actividad gratuita y abierta a toda la comunidad, se enmarca dentro del Proyecto Fondecyt de Iniciación N° 11150846, dirigido por el académico de la Escuela de Psicología e Instituto de Neurociencias Clínicas de la Facultad de Medicina UACH, Álvaro Langer Ph.D.

Junto con presentar los resultados preliminares del proyecto, se contará con la charla Dr. Langer “Intervenciones tempranas de esquizofrenia: el efecto de Mindfulness en las funciones cognitivas y en el bienestar psicológico”; y la visita especial del Investigador Internacional de la McGill University, Canadá, Bassam Khoury, Ph.D. El experto tratará acerca de “Effectiveness and customization of Mindfulness – Based interventions for psychosis and schizophrenia”.

[Ver noticia completa](#)

## Estudiantes de Intercambio II semestre arribaron a la UCh

Hasta el campus Isla Teja de la Universidad Austral de Chile llegaron este lunes los nuevos estudiantes de intercambio que durante el segundo semestre del 2018 estudiarán algunas de las carreras impartidas por nuestra casa de estudios.

En total son 95 alumnos de intercambio de pregrado provenientes de Alemania, Argentina, Austria, Bélgica, Colombia, España, Estados Unidos, Finlandia, Francia, México, Perú y Chile, quienes han escogido a la UCh para realizar parte de sus estudios superiores.



[Ver noticia completa](#)